

Les sneakers arc-en-ciel de Remco Evenepoel vendus aux enchères pour 950 euros

Audenaerde, 7 juillet 2023 – Les sneakers arc-en-ciel exclusifs de Remco Evenepoel ont trouvé un nouveau propriétaire. Notre champion du monde se les a vus offrir par son sponsor Safety Jogger au lendemain de sa retentissante victoire en Australie. Cette paire de chaussures a été vendue aux enchères aujourd'hui, pour soutenir une bonne cause. Un Belge heureux a déboursé 950 euros pour acquérir cette pièce unique.

C'est la semaine dernière, le jour du Championnat de Belgique contre-la-montre, qu'ont débuté les enchères. Pendant une semaine entière, tous les passionnés ont pu enchérir pour tenter de décrocher cette paire de chaussures emblématique, dédiée par Remco. Pour ce projet, l'équipe cycliste Soudal Quick-Step a collaboré avec South Pole et Safety Jogger.

Le produit de cette vente sera offert au [projet Myamyn](#) (Australie), le pays où Remco a remporté l'année dernière sa couronne mondiale. Ce projet caritatif fait partie de '#ItStartsWithUs', le projet d'écoresponsabilité porté par Soudal Quick-Step. Son ambition est de restaurer l'Annya State Forest et d'en protéger la faune et la flore contre la surexploitation.

Safety Jogger, la marque lifestyle de Safety Jogger, a tenu à rendre hommage au titre mondial de Remco Evenepoel en lui offrant ces sneakers arc-en-ciel. « *Chez Safety Jogger, nous sommes fiers de soutenir ce projet. Nous sommes une marque belge qui assume pleinement son écoresponsabilité et nous applaudissons des deux mains à des projets de ce genre. Nous sommes heureux de pouvoir contribuer, au travers de cette action, à un avenir plus vert pour l'Annya State Forest* », a déclaré Gilles Devos, directeur commercial de SJ, la marque lifestyle de Safety Jogger.

En guise de cerise sur le gâteau, le gagnant a également reçu un message vidéo personnalisé de Remco Evenepoel. Vous souhaitez visionner ce message ? Cliquez ici via le profil Instagram de [Soudal Quick-Step](#).

À propos de Safety Jogger

La marque de chaussures de sécurité Safety Jogger a été lancée en 2000 et s'est érigée depuis lors en référence internationale dans plus de 130 pays. Safety Jogger commercialise une gamme de chaussures aussi vaste que diversifiée, mettant l'accent sur trois thèmes : Adventure, Lifestyle et Work. Safety Jogger est une des entités de l'entreprise familiale internationale Cortina. Son siège est établi à Audenaerde.

Pour de plus amples informations, consultez www.safetyjogger.com

Pour de plus amples informations, des visuels et des demandes d'interview, veuillez prendre contact avec (ne pas publier, svp) :

Wavemakers PR & Communications – Kelsey Roskam – kelsey@wavemakers.eu – 0472 36 90 45